



本町の風

発行責任者
本町小学校長
野中文雄

児童数64名
職員数20名
「学び」を
深めるための
「体験」を!

運動会の練習、 がんばっています

五月二十八日(日)に本校の運動会が実施されます。今年度は、お弁当ありの午後までの開催となりました。ご観覧いただく方の制限もありません。

今週から、練習も本格的になってきました。熱中症対策もしっかり取りながら、子どもたちは、毎日の練習をとてよく頑張っています。

なお、午前の部の最後には「天領音頭」を予定しております。先日、
さんと
さんを講師にお招きして、四年ぶりに練習をしました。保護者の皆様や地域の皆様にも是非ご参加いただいで、踊りを盛り上げていただけたらと思います、当日のご協力よろしくお願
いいたします。

交通安全教室 4/19(水)

午前中に自転車点検をしていただき、午後から交通安全協会の方を講師にお招きして、一・二年生は、道路の歩き方の学習を、三・六年生は、自転車の安全な運転の仕方を学習しました。

運動場に描いた道路に信号機を設置し、横断歩道の正しい横断の仕方や自転車に乗っている時の確認の仕方などを詳しく教えていただきました。



子ども民生委員委嘱状交付式 4/26(水)

本渡圏域地域福祉推進委員会の委員長様や地域の民生児童委員の皆様、社会福祉協議会の職員の方々をお招きして

一年生の子ども民生委員の委嘱状交付式を行いました。

この事業は社会福祉協議会が地域の子ども達とお年寄りの方々との交流を目的に実施されており、本町小の二年生以上の子ども達は全員加入しております。

委員長様から委嘱状を受け取り、信条の朗読や代表児童の挨拶などがあり、交付式の後は「認知症サポーター養成講座」を受講しました。



茶摘み・茶煎り・茶もみ 4/28(金)

三・四年生をリーダーに、本校恒例の茶摘み・茶煎り・茶もみ体験活動が、たくさんの方の支援ボランティアの皆様や保護者の皆様のご協力のもと実施されました。

午前中は全校児童で学校園のお茶を摘み、午後からは、三・四年生で茶もみと茶煎りを



行いました。
地域の皆様
の丁寧なご指
導を受けて、
今年も、おい
しいお茶がで
きました。



野菜の苗植え 5/17(水)

一・二年生の生活科の時間に野菜の苗
植えを実施しました。

地域の野菜名人さん
方()さん、

さん、()さん、

先生にお迎えして、数
種類の野菜の苗を植え

ました。野菜名人の皆
様には、花壇の耕しや

畝づくり、元肥までしていただき、準備
万端に整えていただきました。お陰様で

とても学校の花壇とは思えないほど、本
格的な野菜畑が完成し

ました。また、翌日に
は環境委員会の花芽の

仮植のご指導もしてい
ただきました。大変お

世話になりました。あ
りがとうございました。



支援学校との交流 5/9(火)

今年も四年生となかよし・のびのび学
級を中心に計画されている天草支援学校
との交流会の一回目が実施されました。

今回は、本校児童が天草支援学校を訪
問し、お互いの自己紹介をしたり、学校
の中を見学したり、一緒にレクレーショ
ンをしたりして、交流を深めました。

本町小の子どもた
ちも自分たちで考え
たレクレーションの
進行などとても立派
な態度でした。

天草支援学校小学
部の皆さんと楽しい
時間を過ごすことが
できました。



種籾の準備 5/11(木) 苗床づくり 5/19(金)

今年も五年生が中心
となって米づくりに取
り組んでいます。

五月に入り、米作り
名人の()さんと

さんに指導し
ていただきながら、種
籾の準備と苗床づくり



を行いました。

種籾を消毒した後、水につけ、発芽し
たら水から上げて、数日後に苗床をつく
りました。

五年生の子どもたちは、苗床用の木箱
に土を同じ高さで平
らになるように入れ
たり、種籾を均等に
なるように蒔いたり
するのに苦労してい
たようでしたが、お
二人の指導員の方の
丁寧な指導で、き
れいな苗床ができま
した



六月の主な行事

- ・ 一日(木) プール掃除
- ・ 二日(金) 水難避難訓練
- ・ 七日(水) 中学校区別研修(給食後下校)
- ・ 八日(木) 地域見守り隊発足式
- ・ 九日(金) 田植え体験
- ・ 一五日(木) 児童総会
- ・ 一六日(金) 学習支援ボランティア発足式
- ・ 二二日(木) 防犯教室(不審者避難訓練)
- ・ 二三日(金) 一年保護者対象給食試食会

五月二二日(日)のPTA美化作業には多く
の保護者の皆さんにご参加いただき、ありが
とうございました。お世話になりました。